



東刈谷小だより

令和5年7月7日（金）No.13

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



掃除レベルアップ大作戦

掃除の様子を見学し合ってレベル高めます



よいところをしっかりとメモします

5月30日～6月22日、「掃除レベルアップ大作戦」を実施しました。この日は、5年生が6年生の掃除を見学しました。

5年生の子どもたちは「素早く、静かに、隅々まで協力して掃除をしていました」「自分の仕事ではないこともしっかりやっていて、終わりの音楽が鳴り終わるまで、プラスワン清掃ができていました」と真剣な表情で感想を話してくれました。無言清掃のレベルがまた一つ上がったことを実感できました。

授業参観

授業の様子を見ていただきました



真剣な様子を見ていただきました

6月3日、2回目の授業参観を行いました。多くの保護者の方に来校していただき、子どもたちの授業の様子を見ていただきました。

子どもたちは「家の人が見に来て緊張したけど、自信をもって発言できました」「家の人の前で授業をするのは恥ずかしかったけど、真剣に意見を聞くことができました」と感想を教えてくださいました。4月に比べると、子どもたちは新しい学年や学級に慣れ、授業にも積極的に取り組んでいます。この意欲をさらに高めていきたいと思えます。

4年生 社会見学

明治用水頭首工の様子を見学しました



木の鋏の体験もしました

6月7日、4年生はバスに乗って、水のかんきょう学習館や明治用水頭首工を見学しました。

子どもたちは「用水路の役割を楽しみながら学ぶことができました」「明治用水はとても長く、大きかったです」と学習を振り返っていました。

教育相談週間

一人一人の言葉に耳を傾けました



困っていることはありませんか？

6月8日から22日まで、教育相談を実施しました。生活アンケートの結果を基に、子どもたち一人一人の言葉に耳を傾けました。今の子どもたちの気持ちや友達との関係などを聞くことができました。また、長所やがんばっていることを子どもたちに伝えました。

子どもたちの気持ちや友達との関係などを聞くことができました。また、長所やがんばっていることを子どもたちに伝えました。

学校サポーターのお手伝い

家庭科、ミシン授業を手伝っていただきました



授業がスムーズに進みます

6月7日と8日、学校サポーターの皆様が、6年生家庭科「ミシン」の授業のお手伝いに来てくださいました。教員の手の届かないところを丁寧にサポートしていただきました。感謝です。

授業がスムーズに進みます